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Pauta

Reunião Ordinária

 

1 – Eleições do CMDRSS.

2 - Reativação do Programa Escola Estufa

3 - Resultados do Programa Sampa+Rural

4 – Informes.

 

 

Participantes:

Poder Público:

● Lia Palm - Presidente - Titular – SMDET
● Aloísio Areias - Secretário executivo do CMDRSS
● Ludmila Mello de Amorim – Suplente – SGM
● Maria Alice Silva Ferreira Rosmaninho – Titular /Câmara Municipal São Paulo
● Paulo César Leite Saraiva – Casa de Agricultura – CATI/SAA
● Marcos Roberto de Freitas Luz – Suplente – Subprefeitura Parelheiros
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Sociedade Civil:

● Joelma Marcelino - Titular – Agricultores Zona Leste
● Magno Celso – Titular – Agricultores Zona Norte
● Rose Duarte – Titular – Agricultores Zona Sul
● Anita Valente da Costa – FUA Biota
● Adriana (Sobrenome) – Planta Feliz
● Victor Camilo – Meliponário Muller Mol
● Paulo Silas da Costa – UPA Paulo Silas
● Shayane Rodrigues Vieira (Verificar nome) – Pequeno Príncipe
● Simone Oliveira

Convidadas e convidados:

● Poliana Lisboa de Almeida – APPGG – Coordenadoria Agricultura/SMDET
● Ricardo Rodrigues de Oliveira – Coordenadoria de Agricultura/SMDET

 
 
 
Ata da 22ª Reunião Ordinária do CMDRSS
Data: 03/12/2024
 
 
Abertura e Introdução
A reunião foi aberta pela presidente Lia Palm, que destacou a importância da reunião como
marco final da gestão atual e a necessidade de garantir a continuidade das ações do Conselho.
Aloísio Areias, secretário executivo do CMDRSS, foi convidado a apresentar a primeira pauta,
referente às eleições.
 
Eleições do CMDRSS
O ponto central da reunião foi a discussão sobre o processo eleitoral. Aloísio Areias informou
que as inscrições se encerrariam no mesmo dia, tanto presencialmente quanto online. Destacou a
importância de enviar toda a documentação exigida para validar as inscrições online.
 
Lia Palm reforçou a importância de garantir uma transição administrativa eficiente e destacou a
necessidade de mobilizar agricultores, especialmente da zona oeste, para participarem das
eleições. A presidente também enfatizou a importância de manter o conselho ativo e participativo,
garantindo que as demandas de agricultores sejam atendidas.
 
Clara Canellato alertou sobre a necessidade de verificar se todos os documentos exigidos foram
enviados por inscritos online.
 
Atualização de Resultados do Programa Sampa+Rural
Lia Palm então relatou resultados do Programa Sampa+Rural e a importância de continuar
trabalhando para fortalecer as políticas públicas relacionadas à agricultura urbana.
 

Avanços do Programa Sampa+Rural:
 

Ampliação da assistência técnica:  O programa conseguiu atender um grande número de
agricultores, oferecendo suporte técnico individualizado.
Fortalecimento da produção local: Houve um aumento na produção de alimentos
agroecológicos e na criação de locais de agricultura.
Inclusão social: O programa tem priorizado a inclusão de comunidades vulneráveis, como
indígenas e moradores de áreas com insegurança alimentar.
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Parcerias institucionais: Foram estabelecidas parcerias com diversas instituições, como o
Instituto Biológico e a ENEL, para fortalecer as ações do programa.

 
Novas frentes e Oportunidades:

Comercialização: A dificuldade em encontrar mercados estáveis para os produtos de agricultores
é uma das principais frentes a avançar com o Programa.
Acesso a crédito: Apoio a acesso a crédito rural como uma possibilidade, para que agricultores
enfrentam dificuldades para obter crédito para investir em seus negócios.

 
Continuar investimentos para estruturação: dar continuidade nos planos regenerativos
planejando o trabalho e fomentando a produção em cada local segundo suas necessidades.
Fortalecer as parcerias: Ampliar as parcerias com instituições públicas e privadas para fortalecer
o programa.

· A importância da compostagem: A compostagem foi destacada como uma prática
fundamental para a agricultura urbana e para a gestão de resíduos.

· Sustentabilidade e continuidade do programa: A necessidade de garantir a longevidade
do programa e a autonomia de agricultores.

Capacitação e formação: A importância de oferecer cursos e treinamentos para os agricultores,
visando sua profissionalização e independência.
Regulamentação e políticas públicas:  A necessidade de seguir com a institucionalização e
consolidação das políticas integradas para o desenvolvimento rural e fortalecimento da
agricultura.
Educação e formação ambiental: A importância de promover a educação ambiental e a
conscientização sobre a importância da agricultura urbana.
 
Lia Palm destacou a importância da participação de agricultores nas decisões do conselho e a
necessidade de fortalecer a comunicação entre os membros. A presidente também mencionou a
importância da colaboração entre as diferentes regiões da cidade para alcançar resultados mais
significativos.
 
Discussão sobre Organização e Participação
Houve discussão sobre a importância de fortalecer a organização e a participação no Conselho
Rural. Os participantes destacaram a necessidade de:
Fortalecer a comunicação: Melhorar a comunicação entre membros do conselho e agricultores.
Aumentar a participação: Incentivar a participação de mais agricultores nas reuniões e
atividades do conselho.
Colaboração entre regiões: Promover a colaboração entre agricultores de diferentes regiões da
cidade.
 
Finalizar o ciclo da gestão atual: A presidente destacou a importância de encerrar o ciclo de
forma eficiente e garantir a continuidade das ações do conselho.
Divulgar o processo eleitoral: Foram apresentadas as informações sobre as inscrições, prazos
e procedimentos para a eleição.
Mobilizar agricultores: Houve um chamado para que agricultores participassem ativamente do
processo eleitoral e das atividades do conselho.
Fortalecer a organização e a participação:  as pessoas participantes discutiram a importância
de fortalecer a comunicação e a colaboração entre membros do conselho.
 
Próximos passos:
Eleições: A realização das eleições no dia 16 de dezembro para a escolha de novos membros do
conselho.
Posse de novos membros:  A realização da primeira reunião da nova gestão em janeiro de 2025.
Continuidade das ações: A manutenção das ações do conselho, como o acompanhamento do
Programa Sampa+Rural e a promoção da agricultura urbana.
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Encaminhamentos:

Esta Ata foi redigida e conferida conforme registro e escuta da gravação da reunião.
 
Aloisio Areias
RF: 754.453-7

Secretário Executivo

 

 

Aloisio Areias Bezerra da Silva 
Assessor(a) III 
Em 20/02/2025, às 14:59.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 120155158 e o código CRC A10976CD.

 

Ata de Reunião Novembro 2025 (120155158)         SEI 6064.2023/0000266-6 / pg. 4


	Ata de Reunião Novembro 2025 (120155158)

